

## 10. Luftgewehr- und Armbrustschießen im Altstädter Schützenhaus

Am Mittwoch, den 11. Februar 2015 trafen wir uns zum alljährlichen Wett-Schießen im Schützenhaus der Altstadter Schützengilde von 1579 e.V.

Nach alter Tradition gab es vor dem Schießen eine zünftige Stärkung à la carte mit Getränken und Speisen vom Grilleck.

Mit fast 20 Teilnehmern wurde dieses Treffen eine gelungene Veranstaltung.

Mit Spaß und Freude ging es zur Sache, die Anlage unter Anleitung von Klaus Fricke mit seiner Mannschaft die Schießanlage zu betreten, die Sicherheitsbestimmungen zu beachten und die besten Schützen zu ermitteln.

Nach ca. drei Stunden ging es fröhlich nach Hause.

H.H.C.